

五嶋 富恭さん(落合) 世界シニアカーリング選手権大会出場へ

落合在住の五嶋富恭さんが、昨年12月に妹背牛町で行われた、第6回日本シニアカーリング大会にチーム「TOKACHIE」の選手として出場し、見事優勝を果たし、4月24日からニュージーランドで開催される世界シニア選手権大会の日本代表として出場することになりました。

現在55歳の五嶋さんは、帯広市の出身で、28歳からカーリングを始め、カーリング歴30年以上のベテラン選手。今回のシニア大会出場へのきっかけは、カーリングを始めた頃の仲間からの誘いがあり、チーム「TOKACHIE」の一員として出場。日本選手権の予選となる全道大会では、かつてのオリンピック選手も出場する強豪ぞろいの中で優勝し、続く日本選手権でもベテランカラーの力を存分に発揮して、優勝し世界大会への切符を獲得しました。五嶋さんは、かつて本町のジュニアチーム「空知こぎくら」や「ナイツ」が世界大会へ出場したときのコーチとして3回の世界大会を経験しています。が、選手としては、初の世界大会出場とあって、「今からとても楽しみ」と笑顔で話していました。



カーリング少年団の子どもたちに囲まれて笑顔の五嶋さん(中央)

面倒を見ているカーリング少年団の子どもたちとストーンを滑らせて、練習に励んでいます。少年団の子どもたちと練習していると、とても刺激になるという五嶋さんは、「自分は皆の代表のつもりで世界大会に行つて頑張りたい。そして、その経験を活かしてこれからの、子どもたちの力になってあげたい。」と話していました。

少年団の練習で五嶋さんから指導を受けている少年団の佐々木樹くんは、「世界で輝いてほしい。」と五嶋さんにエールを送っていました。

旭日単光章を受章

萩原 諭さん(下金山)

元町議会議員の萩原諭さん(89歳)が、地方自治の育成発展に貢献した功績が認められ、「旭日単光章」を受章されました。

萩原さんは、農業を営む傍ら、昭和48年4月から南富良野町農業協同組合組合長理事に就任し、昭和50年4月まで農協経営の再建にご活躍され、その後、昭和54年5月、地域住民から推されて南富良野町議会議員に当選以来、平成3年4月まで3期12年の永きにわたり在職し、その間、産業常任委員会副委員長などを歴任し、産業基盤である道路橋梁の整備促進をはじめ、町営循環バスの運行開始など、わがまちの産業基盤の確立に尽力され、地方自治の振興発展に多大な貢献をされました。

この度の栄誉は、こうした永年にわたる功績が認められたもので、去る3月13日に行われた伝達式で、体調を崩し療養中の諭さんに代わり、長男の千里さんが池部町長より叙勲を受けられました。



池部町長より叙勲を受けられる萩原千里さん

「たくさんの思い出を胸に」 町内各小・中・高等学校「卒業式」

3月1日の南富良野高校を皮切りに、町内の各学校において卒業式が行われました。父母や先生方が見守るなか、合わせて71名の児童・生徒に校長先生から卒業証書が授与され、在校生の拍手に見送られて、これまで学んできた数々の知識とたくさんの思い出を胸に学び舎を後にしました。



幾寅小学校・19名(3月17日)



下金山小学校・1名(3月18日)



金山小学校・1名(3月18日)



落合小学校・1名(3月19日)



南富良野高校・15名(3月1日)



南富良野中学校・31名(3月14日)



北落合小学校・3名(3月17日)

シリーズ 学校だより ⑦⑤

各学校の取り組みを紹介します。

▶▶北落合小学校▶▶▶

感謝の集い2009
かまくら集会を開催
今年も北落合に大きなかまくらが完成しました。大人20人ぐらいいは楽に入ることのできる本格的なかまくらです。完成までに1週間以上かかりました。地元の青年会の皆さんが、かまくらづくりを手を貸してくれました。北落合小学校は、地域と結ぶ学校づくりを進めています。様々な教育活動に地域の方々も参画し、手を携えて、子どもたちを育てています。1年に1度、地域の方々を学校にお招きし、感謝の集いを行いました。今年も、かまくらの中で、感謝の集いを行うことにしました。



した。参加した皆さんは、昔を懐かしみ、かまくらの中でおいしいお雑煮や焼肉を楽しんでいました。グラウンドでは、青年会の方々が、スノーモービルを運転し、雪の上でラフティングボートを楽しませてくれました。とても楽しい1日でした。